

## Taller de iniciación deportiva en Beguerie

Escrito por Administrador

Lunes, 06 de Mayo de 2013 00:00

---

{besps}deporte06052013|width=215|height=161{/besps}

Desde el primer lunes del mes de mayo, la Dirección de Deporte municipal puso en marcha las clases de la escuela de iniciación deportiva en Carlos Beguerie, destinadas a niños y niñas de dicha localidad. Las mismas tienen lugar todos los lunes en el campito de 17:00 hs. a 18:00 hs.

De la mano de Matías Salinas, los chicos se inician a deportes como fútbol, handball, hockey, vóley y atletismo, en el marco de propuestas adecuadas para la edad donde lo primordial es aprender y divertirse.

El objetivo, más allá del aprendizaje, es promover la actividad física desde edades tempranas favoreciendo el acceso de los chicos de Beguerie al deporte, el juego y la recreación en pos de una mejor calidad de vida y aprovechamiento del tiempo libre.